

COMPÉTITION



Challenge des 3A : premiers résultats

L'association Ânes Âniers Amis a débuté son Challenge National avec la fête aux ânes de Poulaines. Les vainqueurs sur les différentes épreuves sont : en paire Freddy Gomez avec Adèle et Quatch ; en simple Christian Giraud avec Samba ; en épreuve montée, Ophélie Jabrillat avec son fidèle Basile. La seconde manche s'est déroulée durant la fête aux ânes de Marsaneix, et nous retrouvons à la 1^{re} place en simple Christian Giraud avec Samba, et en attelage en paire son petit-fils Mathis Laffay avec Océane et Capucine. André Gougeon prend la 1^{re} place dans la catégorie Mules avec la très jolie Candy.

Nous ne manquons pas de féliciter tous les concurrents ayant participé à ces épreuves ouvertes - nous le rappelons - également aux débutants.